

# Riesenerfolg von "Mädchen an den Ball"

2022-10-03 22:14



—

Nach den Höhenflügen der österreichischen Nationalmannschaft der Damen startet der Österreichische Fußballbund (ÖFB) eine Initiative in den Bundesländern. Der FC Höchst möchte sich dabei als regionaler Stützpunkt für Mädchenfußball etablieren und lud zum Ostar-Richi-Festival ins Rheinaustadion. Mehr als 35 Mädchen zwischen 4 und 13 Jahren trainierten unter der Anleitung der Nachwuchsleiter und Trainerinnen des FC Höchst. Der Aktionstag mit anschließendem Oktoberfest für die Spielerinnen mit ihren Familien war ein voller Erfolg und ein gelungener Auftakt in die Zukunft des Vereins.

[Zur Bildergalerie](#)